

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian dan analisa yang penulis lakukan terhadap pemberian bonus dalam akad wadi'ah pada produk tabungan faedah di Bank BRI Syariah KCP Serang Ahmad Yani, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pemberian bonus dalam akad wadiah pada pada produk tabungan faedah di Bank BRI Syariah KCP Serang Ahmad Yani dalam pemberian bonusnya untuk nasabah adalah 0,25% dari saldo rata-rata yang mengendap minimal Rp 1000.000-; akan tetapi tergantung keuntungan bank, jika pendapatan bank BRI Syariah mengalami penurunan bisa saja nasabah tidak mendapatkan bonus, karena sistem bonus sudah menjadi kebijakan bank dan bonus ada perhitungannya sendiri. Selain itu juga perputaran uangnya harus aktif debet kreditnya karena itu berpengaruh dengan besar kecilnya bonus yang diberikan kepada nasabah. Mekanisme pemberian bonus dalam akad wadi'ah yad dhamanah di Bank BRI Syariah sudah sesuai dengan ketentuan yang berlaku dalam wadi'ah dan pemberian bonus yang didapatkan nasabah dari pihak bank tidak ditentukan di awal akad.

2. Praktek pemberian bonus dalam akad wadi'ah di Bank BRI Syariah berdasarkan Fatwa DSN MUI No.02/DSN-MUI/IV/2000 tentang tabungan yang menyebutkan bahwa tidak ada imbalan yang di syaratkan, kecuali dalam bentuk pemberian (*'athaya*) yang bersifat sukarela dari pihak bank. Hal ini berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh penulis pada Bank BRI Syariah KCP Serang Ahmad Yani menyatakan bahwa pihak Bank BRI Syariah pada prakteknya sejalan dengan prinsip fatwa DSN MUI.

B. Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan di atas pada bagian akhir skripsi ini penulis sudah menyampaikan beberapa saran-saran yaitu:

1. Bagi pihak bank tetap pertahankan pelayanan yang baik agar kepuasan nasabah tercapai agar nasabah tetap loyalitas dan selalu amanah dalam mengelola dana nasabah yang sesuai dengan syariat Islam.
2. Bagi nasabah dituntut harus lebih cermat dalam memilih lembaga keuangan syariah agar dana yang dititipkan oleh nasabah dapat tersalurkan dengan baik ditangan lembaga keuangan syariah yang amanah.